

# POR UN MÉXICO EN PAZ

10 - JUNIO - 2013

## DOCTOR MONDRAGÓN DIO INICIO AL PROGRAMA DEPORTIVO EN LA CNS

El Comisionado Nacional de Seguridad, Doctor Manuel Mondragón y Kalb, puso en marcha un ambicioso programa deportivo para la CNS y la Policía Federal, con el objetivo de preparar a los atletas de alto rendimiento que competirán en todos los torneos deportivos para ser campeones.

Lo anterior al encabezar un reconocimiento a la Suboficial de la Policía Federal, Irma García Núñez además de entregarle el cinturón que la acredita como Campeona Mundial de Boxeo Femenil, peso gallo, avalado por la Asociación Mundial de Boxeo (AMB).

El Doctor Mondragón instruyó al Comisario General de la Policía Federal, Maestro Enrique Francisco Galindo Ceballos, abocarse a la preparación a fondo de los deportistas que en la actualidad se dedican a diversas disciplinas dentro de la institución como boxeo varonil y femenil, basquetbol, futbol soccer, futbol indoor, natación, triatlón, tae kwon do, pesas, frontón, tiro, kickboxing y ciclismo.



## SUPERVISA LA POLICÍA FEDERAL TRANSPORTE DE GAS EN AUTOPISTA



La Policía Federal en coordinación con la Secretaría de Energía y autoridades estatales, realizan operativos de supervisión e inspección a auto-tanques y semirremolques distribuidores de Gas L.P., en la carretera México-Pachuca, municipio de Ecatepec, Estado de México.

Los elementos de esta corporación también realizan tareas de disuasión y seguridad en el transporte público en las diferentes líneas que circulan sobre la mencionada autopista.



088 CEAC

CENTRO DE ATENCIÓN DEL COMISIONADO

El Centro de Atención del Comisionado (CEAC), recibe denuncias o solicitudes de apoyo, de igual forma atiende quejas y comentarios relacionados con la actuación de los elementos de la Policía Federal.

Este servicio opera los 365 días del año, las 24 horas al día, a través del número 088, [ceac@cns.gob.mx](mailto:ceac@cns.gob.mx) y la cuenta de Twitter @CEAC\_CNS.

## RESCATA LA POLICÍA FEDERAL A 2 MENORES PLAGIADOS



En conferencia de prensa se informó que gracias a trabajos de investigación, elementos de la Policía Federal en las ciudades de Oaxaca y el Distrito Federal, lograron la liberación de dos menores de edad que fueron plagiados. En el operativo se capturaron a 12 presuntos responsables, mismos a quienes las autoridades correspondientes les iniciaron proceso penal.

Las víctimas fueron privadas de la libertad el 14 de enero de 2013 y luego de cuatro meses de trabajo de inteligencia e investigación se logró su rescate sin que se detonara un sólo disparo y respetando los derechos humanos de los presuntos plagiarios.

## APOYÓ PF A LA POBLACIÓN AFECTADA POR EL HURACÁN "BÁRBARA"



Ante las afectaciones provocadas por el huracán "Bárbara" en el estado de Chiapas, la Policía Federal a través de las divisiones de Seguridad Regional, Fuerzas Federales e Inteligencia, ha emprendido tareas encaminadas a garantizar la seguridad de los habitantes, entre ellas la evacuación de más de mil personas de las localidades de "El Malpaso" y "Pescadería de Berlín" en Arriaga, hacia diferentes albergues del estado.

## DESTRUYE POLICÍA FEDERAL CUATRO PLANTÍOS DE MARIHUANA EN NAYARIT

Un operativo exitoso de la División de Fuerzas Federales en el municipio de Jala en Nayarit, permitió la destrucción de cuatro plantíos de marihuana con casi 100 mil plantas.

Como resultado de los rastreos en el lugar, los elementos confirmaron que no había persona alguna, por lo que se inició el proceso de destrucción de la hierba que contaba con un metro de alto aproximadamente y un peso estimado de más de una tonelada y media.



## SE GRADÚAN 154 GUARDAS

En el Centro de Capacitación del Servicio de Protección Federal, se llevó a cabo la graduación de 154 nuevos guardas en el curso de "Formación Inicial para Guardas de SPF". El Ingeniero Alfonso Ramón Bagur, Comisionado del Servicio de Protección Federal, en representación del Comisionado Nacional de Seguridad, Doctor Manuel Mondragón Y Kalb, encabezó la ceremonia de los nuevos integrantes que brindarán seguridad, vigilancia y protección a los bienes de la nación.



CARTILLA DE DERECHOS  
QUE ASISTEN A LAS PERSONAS EN DETENCIÓN

Por instrucciones del Comisionado Nacional de Seguridad, Doctor Manuel Mondragón y Kalb se implementó y difundió en todo el país la Cartilla de Derechos que asisten a las personas en detención. Este documento fue elaborado por la Secretaría de Gobernación con el propósito de garantizar a la ciudadanía que las autoridades federales ajustarán su proceder a lo que establece la Constitución y con pleno respeto a los derechos humanos.

El uso de esta Cartilla forma parte del protocolo que deben seguir los elementos federales al realizar el aseguramiento de un presunto responsable y el contenido debe ser notificado al detenido, con el objeto de que conozca cuáles son sus derechos durante el traslado y presentación ante la autoridad ministerial.

## OPERATIVO EN LA COMARCA LAGUNERA PERMITE LA CAPTURA DE PRESUNTO GRUPO DELICTIVO

Elementos de la Policía Federal detuvieron a nueve presuntos delincuentes vinculados con los delitos de secuestro, contra la salud, homicidio, extorsión, así como agresiones en contra de distintas autoridades y medios de agitación, cometidos en la zona de La Laguna.

En el municipio de Gómez Palacio, Durango, efectivos de las divisiones Antidrogas y Fuerzas Federales realizaron un operativo y sin realizar un solo disparo, aseguraron a los presuntos responsables en posesión de tres granadas, ocho armas de diversos calibres, tres vehículos, cartuchos útiles y cuatro cajas que contenían hierba verde con las características propias de la marihuana.

## DESMANTELA LA POLICÍA FEDERAL DOS LABORATORIOS CLANDESTINOS EN MICHOACÁN

Dentro de las acciones que la Policía Federal realiza en el estado de Michoacán, en busca de pacificar la región, se desmantelaron dos laboratorios ubicados en predios de los municipios de Parácuaro y Aguililla, presuntamente utilizados para la elaboración de drogas sintéticas.



Durante la incursión de los elementos federales se decomisó droga, cargadores y un vehículo con reporte de robo que fue abandonado por los delincuentes.